
 

Réunion du Conseil d’école 

Le 21 octobre 2019 à 18 h 30 

 Centre Huguette-Burroughs 

  

 PROCÈS-VERBAL 

 

Notre vision : L'excellence pédagogique qui permet l’apprentissage  

en situations authentiques 

 
1. Mot de bienvenue : M. Denis Dubuc aimerait vous souhaiter à la 2e la réunion.    

2. Constatation du quorum 

Présents : M. Denis Dubuc, Mme Céline Clément, Mme Caroline Fortin, Mme Anouss El Alaoui, 

Mme Samar El Aoufir, M. Sylvain Le Sieur, Mme Dee Green, Mme Kathryn Panasuk, Miya 

Thompson, Geneviève Grigg, Mme Jasmine Bernier,  Mme Patricia Meilleur, Mme Josée Drouin 

et M. Hurtubise 

Absents :  M. Gaetan Boulianne, Mme Stéphanie St-Denis, M. Alan Kruszel, Mme Sirois-

Chartrand et Mme Lise Benoit-Léger 

3.   Adoption de l’ordre du jour Mme Samar El Aoufir 

Proposé par Mme Jasmine Bernier 

Adopté par tous        

Point Suivi(s) Responsable(s) du 
suivi - Action 

4. Adoption  du 

procès-verbal  de la 

réunion du 17 

septembre 2019 

- proposé par Mme Kathryn Panasuk 

- appuyé par Mme Samar El Aoufir 

- adopté par tous 

 

5. Conflits d’intérêts - aucun  

6. Présentations de 

délégation 

6.1. Représentant 

6.1. Représentant communautaire 

Voir document du CEPEO (comité de participation 

des parents - le café communauté) de M. Le Sieur. 

- Voir café 
communautaire 
au printemps 



 

communautaire 

6.2. Voyage en 

Argentine 

À revoir plus tard au printemps avec une nouvelle 

approche et familiariser les familles. 

Les heures communautaires peuvent débuter à 

partir de l’été de la 8e année.  

 

6.2. Voyage en Argentine 

Le CEPEO a créé un voyage pour des jeunes avec 

UNESCO. Nous avons eu 2 élèves qui ont 

représenté le CEPEO ainsi que notre école.  Les 2 

filles pourront présenter à la prochaine réunion 

ainsi que lors des portes ouvertes. Il y aura une 

rencontre pour les filles au mois novembre pour 

présenter la 2e phase. Suggestion de présenter 

après le dîner partage.   

7. Rapport des 

représentants-élèves 

7.1. Niveau intermédiaire 

Miya Thompson se présente mais n’a rien à 

suggérer.  

 

7.2. Niveau secondaire 

Geneviève Grigg n’a pas présentement de 

suggestion. Il manque de participation dans le 

comité éco-école.  

 

8. Rapport de la 

direction 

8.1. Profil de la 

direction 

8.2. Résultats TPM-

TPCL 

8.3. Collecte de fonds 

8.4. Consultation pour 

PAÉ 

 

8.1. Profil de la direction  

Si vous voulez faire des corrections, SVP envoyer 

un courriel à Patricia avant vendredi 25 octobre. 

  

8.2. Résultats TPM-TPCL 

L’Héritage 79% (100% participants) ont réussi le 

TPCL.   

L’Héritage 83% (théorique) et 53% (appliqué) au 

TPM.  

 

8.3. Collecte de fonds 

Voir le tableau présenté par M. Marc Hurtubise.  Il y 

a souvent des déficits et moins souvent des 

surplus.  S’il y a des parents qui ont besoin d’appui 

financier, il faudra communiquer avec la direction. 

L’école paie surtout les frais d’autobus.  

 



 

 

8.4. Consultation pour PAÉ 

M. Marc Hurtubise a rencontré des membres du 

personnel pour des suggestions du plan 

d’amélioration de l’école pour une durée de 3-5 

ans.  Nous  nous sommes regroupés en 2 groupes 

pour les suggestions des parents.   

9. Prochaine réunion - Le mardi 26 novembre 2019 à 18 h 30 

(à discuter lors de la prochaine réunion - 

caméras) 

 

 

Proposé par :  Mme Caroline Fortin 

Appuyé par : M. Sylvain Le Sieur 

Levée de la réunion à 20 h 15  
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Mme Samar El Aoufir, M. Sylvain Le Sieur, Mme Dee Green, Mme Kathryn Panasuk, Miya 

Thompson, Geneviève Grigg, Mme Jasmine Bernier,  Mme Patricia Meilleur, Mme Josée Drouin 

et M. Hurtubise 

Absents :  M. Gaetan Boulianne, Mme Stéphanie St-Denis, M. Alan Kruszel, Mme Sirois-

Chartrand et Mme Lise Benoit-Léger 

3.   Adoption de l’ordre du jour Mme Samar El Aoufir 

Proposé par Mme Jasmine Bernier 

Adopté par tous        

Point Suivi(s) Responsable(s) du 
suivi - Action 

4. Adoption  du 

procès-verbal  de la 

réunion du 17 

septembre 2019 

- proposé par Mme Kathryn Panasuk 

- appuyé par Mme Samar El Aoufir 

- adopté par tous 

 

5. Conflits d’intérêts - aucun  

6. Présentations de 

délégation 

6.1. Représentant 

6.1. Représentant communautaire 

Voir document du CEPEO (comité de participation 

des parents - le café communauté) de M. Le Sieur. 

- Voir café 
communautaire 
au printemps 



 

communautaire 

6.2. Voyage en 

Argentine 

À revoir plus tard au printemps avec une nouvelle 

approche et familiariser les familles. 

Les heures communautaires peuvent débuter à 

partir de l’été de la 8e année.  

 

6.2. Voyage en Argentine 

Le CEPEO a créé un voyage pour des jeunes avec 

UNESCO. Nous avons eu 2 élèves qui ont 

représenté le CEPEO ainsi que notre école.  Les 2 

filles pourront présenter à la prochaine réunion 

ainsi que lors des portes ouvertes. Il y aura une 

rencontre pour les filles au mois novembre pour 

présenter la 2e phase. Suggestion de présenter 

après le dîner partage.   

7. Rapport des 

représentants-élèves 

7.1. Niveau intermédiaire 

Miya Thompson se présente mais n’a rien à 

suggérer.  

 

7.2. Niveau secondaire 

Geneviève Grigg n’a pas présentement de 

suggestion. Il manque de participation dans le 

comité éco-école.  

 

8. Rapport de la 

direction 

8.1. Profil de la 

direction 

8.2. Résultats TPM-

TPCL 

8.3. Collecte de fonds 

8.4. Consultation pour 

PAÉ 

 

8.1. Profil de la direction  

Si vous voulez faire des corrections, SVP envoyer 

un courriel à Patricia avant vendredi 25 octobre. 

  

8.2. Résultats TPM-TPCL 

L’Héritage 79% (100% participants) ont réussi le 

TPCL.   

L’Héritage 83% (théorique) et 53% (appliqué) au 

TPM.  

 

8.3. Collecte de fonds 

Voir le tableau présenté par M. Marc Hurtubise.  Il y 

a souvent des déficits et moins souvent des 

surplus.  S’il y a des parents qui ont besoin d’appui 

financier, il faudra communiquer avec la direction. 

L’école paie surtout les frais d’autobus.  

 



 

 

8.4. Consultation pour PAÉ 

M. Marc Hurtubise a rencontré des membres du 

personnel pour des suggestions du plan 

d’amélioration de l’école pour une durée de 3-5 

ans.  Nous  nous sommes regroupés en 2 groupes 

pour les suggestions des parents.   

9. Prochaine réunion - Le mardi 26 novembre 2019 à 18 h 30 

(à discuter lors de la prochaine réunion - 

caméras) 

 

 

Proposé par :  Mme Caroline Fortin 

Appuyé par : M. Sylvain Le Sieur 

Levée de la réunion à 20 h 15  
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et M. Hurtubise 

Absents :  M. Gaetan Boulianne, Mme Stéphanie St-Denis, M. Alan Kruszel, Mme Sirois-

Chartrand et Mme Lise Benoit-Léger 

3.   Adoption de l’ordre du jour Mme Samar El Aoufir 

Proposé par Mme Jasmine Bernier 

Adopté par tous        

Point Suivi(s) Responsable(s) du 
suivi - Action 

4. Adoption  du 

procès-verbal  de la 

réunion du 17 

septembre 2019 

- proposé par Mme Kathryn Panasuk 

- appuyé par Mme Samar El Aoufir 

- adopté par tous 

 

5. Conflits d’intérêts - aucun  

6. Présentations de 

délégation 

6.1. Représentant 

6.1. Représentant communautaire 

Voir document du CEPEO (comité de participation 

des parents - le café communauté) de M. Le Sieur. 

- Voir café 
communautaire 
au printemps 



 

communautaire 

6.2. Voyage en 

Argentine 

À revoir plus tard au printemps avec une nouvelle 

approche et familiariser les familles. 

Les heures communautaires peuvent débuter à 

partir de l’été de la 8e année.  

 

6.2. Voyage en Argentine 

Le CEPEO a créé un voyage pour des jeunes avec 

UNESCO. Nous avons eu 2 élèves qui ont 

représenté le CEPEO ainsi que notre école.  Les 2 

filles pourront présenter à la prochaine réunion 

ainsi que lors des portes ouvertes. Il y aura une 

rencontre pour les filles au mois novembre pour 

présenter la 2e phase. Suggestion de présenter 

après le dîner partage.   

7. Rapport des 

représentants-élèves 

7.1. Niveau intermédiaire 

Miya Thompson se présente mais n’a rien à 

suggérer.  

 

7.2. Niveau secondaire 

Geneviève Grigg n’a pas présentement de 

suggestion. Il manque de participation dans le 

comité éco-école.  

 

8. Rapport de la 

direction 

8.1. Profil de la 

direction 

8.2. Résultats TPM-

TPCL 

8.3. Collecte de fonds 

8.4. Consultation pour 

PAÉ 

 

8.1. Profil de la direction  

Si vous voulez faire des corrections, SVP envoyer 

un courriel à Patricia avant vendredi 25 octobre. 

  

8.2. Résultats TPM-TPCL 

L’Héritage 79% (100% participants) ont réussi le 

TPCL.   

L’Héritage 83% (théorique) et 53% (appliqué) au 

TPM.  

 

8.3. Collecte de fonds 

Voir le tableau présenté par M. Marc Hurtubise.  Il y 

a souvent des déficits et moins souvent des 

surplus.  S’il y a des parents qui ont besoin d’appui 

financier, il faudra communiquer avec la direction. 

L’école paie surtout les frais d’autobus.  

 



 

 

8.4. Consultation pour PAÉ 

M. Marc Hurtubise a rencontré des membres du 

personnel pour des suggestions du plan 

d’amélioration de l’école pour une durée de 3-5 

ans.  Nous  nous sommes regroupés en 2 groupes 

pour les suggestions des parents.   

9. Prochaine réunion - Le mardi 26 novembre 2019 à 18 h 30 

(à discuter lors de la prochaine réunion - 

caméras) 

 

 

Proposé par :  Mme Caroline Fortin 

Appuyé par : M. Sylvain Le Sieur 

Levée de la réunion à 20 h 15  
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